

Votre sainteté, monsieur le président,

Tenant à m'expliquer avec vous sur les points suivants je vous pries de prendre acte de ce message et en prime de la documentation nécessaire ci jointe, cette documentation est de fait après élimination des textes pouvant identifier mes interlocuteurs être rendue publique vous rappelant de fait que c'est seulement dans quelques jours qu'aura lieu la saint gaël

Les principaux points de litiges et de demandes de clarifications nécessaires concernant l'entretien que je vous demande sont les suivants, il serait d'ailleurs vain de les noter tous notamment sur le plan juridique, je vous ferais part par la suite des conclusions que je vous donnerais

Par la suite apparaîtra les données nouvelles et les cadres juridiques concernant l'officialisation de mon singulier retour à Rome

\*-les points de litiges sont les suivants dans un premier temps cela va de soi ; où se situent les clarifications demandées concernant les enjeux théologiques canoniques **a** concernant les suprême collège des rites , sujets sensibles en Anjou en Mayenne et en Bretagne de même que au sein de l'aumônerie catholique aux armées français es où vu que tout le monde s'en est remis à l' avis de \*\*\* , -toutes les voies de communication non mobiles sont atteintes , le chiffre en matière canonique se devra d'être assimilé aux transmissions pour les aumôneries militaires , ne serait-ce que pour les hommes « grillés » , avec donc la possibilité de présence au pèlerinage militaire international de lourdes , ; la ligne bouvard ne peut être mise à la disposition du seul alignement inconditionnel sur Berlin et Washington ce qui signifierait une rupture ce qui implique donc un changement de cap vis-à-vis de l'état-major de l'armée française qui sur le plan pratique tient en une relance de donnée de cour magistraux sur l'arme numérique aux saint-cyriens , , ; j'avais donnée l'autorisation d'utiliser l'arme numérique lors de la guerre en Ukraine , de même que par la suite n'en Iran , rien n'a été fait , que fait-on de la pensée de benjamin , vis-à-vis des missels chrétiens –cène comprise- , la banque mandatée franco vaticane , \*\*\*en l'occurrence , se devra bien d'être sous le sceau du secret appelée à recevoir les statuts juridiques , nécessaires **b**, sous le sceau du secret et même que ce qui est en cours et où je n'ai aucune nouvelle la médiation du cardinal pierre aux usa pour savoir si sous le sceau du secret les juges de la cour suprême américaine acceptent la médiation de berne concernant le fait de savoir qui possède la bombe numérique de la France ou des usa , sachant que vues les solutions retenues- là j'y mets les secrets nécessaires , - la société \*\*\*a eu un retour pleine et entier concernant les solutions retenues quand à la sécurité des serveurs ce qui ne vaut pas pour le reste y compris pour de simples fichiers textes courants , il n'est d'ailleurs pas dit que les solutions \*\*\* soient fiables dans la simple & bonne mesure où la théorie des filigranes avec le fait que la seule police de caractère non true type de la planète et celle de la pléiade , Garamond donc et que les soldats de l'OTAN d'Europe orientale connaissent les polices russes , fait que tout est à reprogrammer en commençant par le commencement , un alphabet binaire n'est pas obligatoire concernant un alphabet \*\*mathématique ce qui fait que vu que la France seule avec Israël et le Vatican dispose de l'arme absolue concernant la programmation informatique , ma médiologie du langage appliquée aux mathématiques et que de plus la théorie des sphéroïdes fait que la guerre des puces est très vite atteintes ce qui fait que pour la chine vu l'authentification théologique du

cinquième voyant de Pontmain , la famille traditionnelle chinoise<sup>c</sup>, il va bien falloir envisager ce témoignage , ce à Taipei , vu

Que de plus le travail en service commandé de l' évêché latin de Laval , il va bien falloir en passer non seulement par les évêques français mais également algériens , chose actée par le ministère de l' intérieur à l' appui , ce qui fait que vu que l' ordre du temple de Salomon de Judée ne pouvant être reconstruit<sup>d</sup> , \*\*\* et moi passeront par le financement de solutions alternatives , en code libre afin de' ne pas passer par un éventuel antitrust et ne financeront que des entreprises appliquant le magistère de l' église avec une seule solution tripartite , un exorcistes d' un des 5 départements bretons et l' avis théologiques du patriarchat de roumanie et le chancelier d' l' éveché latin de genève fribourg et lausanne , comme aux temps des pères, vu les enjeux sur lesquels Donald trumpq été élu haut la main , et vu que le panthéon s'est ouvertement nourri de la règle du triple aveugle<sup>e</sup>, on parle bien de frères 3. , personnes ne pourra revenir dessus , ce pour l' appel , de même vu que les canons de la fille ainée de l' église n' ont pas été revus depuis les mérovingiens , il subsiste un vice forme , \*\*\* est toujours l' un des principaux fiefs sorciers<sup>f</sup> du département de la Mayenne , sur ce point il convient de rappeler la singularité de Laurent sur ce sujet quant aux pénitents de l' histoire de l' église et que jamais l' év »éché de lal n' est revenu –les oblats sont au courant – sa promesse de pouvoir faire parler le fond Huysmans concernant un tel sujet , de même il me semble que la documentation faisant foi la date de la saint gaël concernant la st Georges Bernanos est bien la st gaël , \*\*\* a fait suivre l' an dernier il me semble, de + il me semble que si vu que el droit français est depuis Bonaparte surtout un droit canon arrangé cela signifie si l'on s'e tient à Montesquieu comme aux prophètes que la messe est dite sur les arrangements en question , autre point , cela fait longtemps qua e j' ai signalé au ministère de l' intérieur que sur la région pays de la Loire , c' est bien sur les fiefs de gilles de rais que s'est développé le culte de Satan de même que ans les affaires de trahison à la cotorep de Lorient , chose qui vise directement \*\*\* qui s' est fait avoir , , les usa subventionnent de même que la grande bretagne vue l' affaire de l' ethncisassions des mathématiques par rapport à la notion de laïcité ouverte que , la pédophilie de même que aujourd ' hui vu l' impossibilité de faire le point sur les injonctions de soins les pédophiles connaissant une castration chimique en France , question jésuite, y a-t-il tribulation dans le scandale ou scandale dans la tribulation , de même vis-à-vis de l' euthanasie que fait-on de la pénitence de médecin du dr \*\*\*et de la loi belge et que veut dire souffrance psychique in curable vu l(' enjeu de ma thèse en psychanalyse sachant le \*\*\* –directeur de ma thèse sur un tel enjeu- et \*\*\* –ma psychanalyste sont les seules maîtres quand à la possibilité de remplacer au profit de l' armée française la thèse mère par rapport à la thèse fille , ce à la faculté de psychologie d\*\*\*et auprès du conseil de l' ordre des psychanalystes freudiens et si nécessaire d' en faire une plus large publicité ;\*\* , levez-vous pour commencer la clef de cassage de la constante de Riemann et son paradoxe découvert lui +anciennement ? ,

Relecture y ajoutant es point suivants ; l' enjeu même de la dette suppose que \*\*\* moi en soyons maitres, même dans les pays ayant interdits la rétroingénerie , ce qui est le cas de la France , rien n' empêche d' utiliser la constante du diable pour reprogrammer un logiciel à plus forte raison un système d' exploitation avec comme seuls outils légaux une License ontrack sous xp ou 98se dans n' importe quel langage avec les droits d' auteur y afférents

Sur le plan juridique il en va en + des points énoncés ci avant en plus des clarifications juridiques nécessaires de la ligne bouvard pour mes mandats en tenant compte que le parlement de Bretagne n' a jamais été convoqué quand à une annexion par la France , , la création d' un statut des autodidactes en droit français et le mandat diplomatique de l' évêché latin de laval concernant le drame de la génération de surdoués ayant été étiquetés schizophrènes **f** , avec ce que je suis prêt à faire un plan de relance par la France et l' europe ,de l »' économie mondiale tenant compte que les sommes dues si elles sont élevées concernent surtout la capacité juridique de la zone euro quand à battre monnaie donc le panthéon et st pierre de rome et par réciproque via benjamin le shekelg , de même que le courage du monde gravitant autour de moi fait que + d' une donnée ^philosophico juridique est à revoir de même une sortie de l' otan est impossible même si ce n' est pas sans condition à régler par référendum vu que me concernant le crime a déjà été largement consommé du côté Bucarest de même en matière sociale l' aah ne couvre + depuis qu' elle n' est + alignée sur 80%du smic et que l' on parle bien e smic et non cde Smig depuis le retour du général de gaulle aux affaires et que fait in on du statut de patient cible en droit européen de même que vu la faillite sociale dans un pays où vivent chez leurs parents 5.000.000 de personnes adultes et la faiblesse des salaires la nécessité d' un crédit assuré sans bénéfice pour les banques pour les 10.000 premiers euros d' emprunts **h** , autre aspect , est-il normal que dans un pays qui s' est basé depuis louis 14 sur la méritocratie scolaire que l' avenir d' un enfant ne dépend que d' une seule chose , le code postal de domiciliation de ses parents ce qui fait que les élèves ne peuvent avoir intérêt à bosser de même que les enseignant intérêts à travailler ce qui justifierait le sinistre programme des réseaux u duc d' anjou sur le plan juridique et sur le plan pratique une faillite mondiale vu que tout dépend de l' école mathématique française hors d' ici quelques années elle ne sera + que l'ombre d' elle-même pour ne pas dire un vague souvenir de même il me semble qu' il y a eu extension abusive de la clause de réserve concernant Etienne , moi , benjamin Abel et Farid cas tangent mais dououreux vu l' inconnue de la situation en Syrie hors pour Farid il convient de noter que la laïcité a été créée par des francs-maçons pour le compte de juifs et de chrétiens hors dans ces 3 situations les autorités civiles savent à qui s' adresser ce qui n' est pas le cas de l' islam ou du boudhisme vu la nécessité d' une succession charismatique & apostolique

Concernant l'officialisation de mon témoignage singulier comme retour à Rome ,je vous fait part des points suivants

Concernant \*\*\* où il ne fait guère de doute qu' elle connaît la haute de Laval , oui ou non son témoignage est-il valide ?, elle se veut nièce du père tilliette , les évêques de Laval concernés soit monseigneur Maillard aujourd 'hui archevêque émérite de bourges et monseigneur Scherrer aujourd 'hui évêque de perpignan Elne de même que jean marie Veron n' ont donné le moindre contre ordre concernant le site pontmainliban53.com tenant compte des alinéas récents évoqués sachant que dans ce domaine ce qui est pris est pris , jean marie véron disposant toujours de la même adresse mail avec en prime le même numéro de téléphone le 0\*\*\* en France , hors ce qui a permis la reconnaissance des événements de béchouate en son temps est le fait que cela était la dernière fois que laurent stéphanie et moi étions en contact , ce par le biais du chancelier poussier aujourd'hui décédé mais où monseigneur Maillard est toujours joignable dans sa lorraine natale ,ne décolérant pas quand à la trahison constatée dans le cadre de l' invention du mandat de protection de vie future de la vent à des puissances étrangères des statistiques par exclusion là où un passeport diplomatique plein et entier aurait suffi & que les médecins travaillant au chs de laval ont eu à l' époque l' occasion de voir des améliorations nettes de même qu' un éventuel statut de patient cible & pas seulement

pour moi ce alors que vu les demandes de purges , le père poussier et moi dès le début de l' affaire de la cotorep de lorient avions de mandée le retour de la peine de mort à la préfecture de même la seule chose qui nous en empêchée est l' avis du curé successeur du père véron à la paroisse st bernard de clermont , cela reviendrait à créer un génocide , c' est à ce titre qu' \*\*\*r est entré dans le contre-espionnage français pour prévenir la préfecture maritime de brest , le résultat on le voit aujourd' hui en France narcotrafics en série impliquant la délinquance en col blanc , il s' agit de drogues chères ans l' immense majorité des cas et que sur les nouvelles drogues de synthèse les pharmaciens n' ont aucun produit de substitution ce alors que en prime les psys ne connaissent pas les enjeux psychanalytiques et que au pays d' esquirol , blanche père et fils , où freud a fait son internat de la princesse marie bonaparteet où pierre laval lui-même s' est impliqué pour que les internés aient les mêmes rations alimentaires que tout le monde , sauf les juifs évidemment, et de michel foucauld avec en prime le fait dès l' invention de la psychiatrie come discipline médicale , l' aristocratie française a toujours eu comme œuvre de charité privilégiée la santé mentale , on assiste à des horreurs inacceptables systémiques et où sujet tabou , ce sont systématiquement les catholiques pratiquants qui les dénoncent , la seule garantie des soins est de passer dans la mesure du possible par le droit roumain où les latins obéissent aux orthodoxes sur ce sujet les avertissement anciens aujourd' hui de julia kristeva n' ont pas été retenus de la même manière en occident qu' » en europe orientale , et qu' il faille appeler un chat un chat , la santé mentale en France ou est arbitraire ou dépend u denier du culte roumain et bulgares entremêlés et de l' église gallicane ivu que chez les jeunes infirmiers les derniers qui choisissent de leur plein gré la psychiatrie sont les catholiques pratiquants , anne bernet ayant longuement travaillé avec pierre pujo appréciera le programme de remoralisation de l' occident via la France sur ce sujet dans le cadre de la discipline médicale la plus sensible de l' histoire de France n' étant pas concerné dans le cas de maltraitances par le\*\*\*où je me trouve actuellement loin de là même vous signalant au passage que si aujourd' 'hui vu ce que suppose la pénitence de médecin de mon dernier médecin au spal & où en prime je n' entretiens + guère que les relations philosophiques nécessaires avec la psychologue de \*\*\* je ne peux répondre des autres aspects dont en tant que tuteur de ligne bouvard vous aurez des comptes à rendre je ne peux de même que les médecins et les psychologues concernés répondre que de l' aspect médical de l' affaire de la générale de santé pas du reste et où je notes les points suivants qui amènent à la politique à choisir vu le poids du médecin m' ayant le + longuement suivi que ce sera bien en terre chrétienne monseigneur de romanet qui a raison c a d que vue la crise de maurrassisme sans précédent & où en + on ait réduit au silence un mouvement néo stoïque différent du dernier 'une importance toute aussi majeure au nom dudit dernier ca d les encyclopédistes il va de soi que les ouvrages visés par l' infaiillibilité pontificale ci-joint par le document en audio sous format rar se devront d' être préfacés par un évêque choisi par le patriarche œcuménique de Constantinople en plus d' u évêque latin choisi par vous votre sainteté notant que concernant l' affaire de la générale de santé vu l' argument utilisé é par nicolas sarkozy & Edouard balladur concernant le financement e la campagne électorale présidentielle de ce dernier en 1995 , « c' est pas nous c' est les fonds secrets » , l' avenir de la démocratie libérale ne tient + que par le comte de paris dépositaire de fait du service aujourd' 'hui et que vu que non seulement le ménage a été fait mais que depuis les délais légaux de conservation des données médicales ont été atteintes et que qu' il n' est pas acquis que le dr\*\*\* ait fabriqué des faux en écriture médicale sa thèse étant novatrice à l' »époque , il peut très bien s' agir d' un interprétation erronée et que fait-on de savoir si sa thèse ait été conservée à bordeaux , ville de maurice papon adrien marquer et montesqieu , vous n' êtes pas obligé votre sainteté de reconnaître la république en l' état vu que l' avenue du président

Wilson est l' ambassade doyenne du corps diplomatique et que fait-on des données concernant la bombe nucléaire vis-à-vis de miterrand ne vous cachant pas sur un tel sujet que rien n' était + facile que de faire passer sous nom d' emprunt préfacé par qui de droit c a d dans les cas de abel & moi une personne proche de votre entourage parmi les cardinaux les thèses visées par l' infaillibilité pontificale hors vis-à-vis de cette censure il convient de noter que si les lumières étaient bien franc maçons , leurs références avouées aux stoïques comme leur compagnonnage avec rousseau , Lucien de samosate n' ayant guère concerné que diderot leur empêchait tout relativisme moral & intellectuel ce qui est indiqué qui a été à la manœuvre en ce domaine où vis-à-vis e la liberté de la presse il convient surtout de noter que ni le choléra qui commençait à s' installer il y a 10à 15 ans de cela au bourgneuf la forêt et à st pierre la cour et l' affaire du secret de confession n' ont été évoquées par un seul journal à travers le monde ce qui fait que faute d' une commandite aux 2/3 sur 25 ans en tant que banquier des banquiers je prendrais les marchés boursiers comme bon me semblera et que aucune entreprise allant contre le magistère de l' église n' aura droit à un quelconque support logiciel de notre part ne tenant pas à m' en prendre au financement par le marché obligataire ce qui suppose la création dans le cadre ci-joint d' un conseil de l' ordre des journalistes – pas d' une corporation comme sous pétain, chose qui n' a profité qu' à jean luchaire-notant que le premier moyen de démaçonniser l' état est de pénaliser toute procédure au civil et de remettre en jeu faute des tribunal militaire du moins un tribunal des affaires régaliennes avec magistrats choisis par le parlement signalant que la demande d' un statut des loges ne vient pas de l' extrême droite mais des proches de Philipe séguin et dans le monde des affaires de ceux de nicolas baverez et que vu que nul ne peut se priver de relais diplomatiques il va bien falloir officialiser le rôle des évêques français , de l' interallié –association de la noblesses française et du grand orient de franc étendu à la grande loge féminine dont les membres ,n personne ne peut revenir sur des actes signés , se devront d' être connus du secrétariat général du quai 'orsay ce qui implique donc dans mon cas le statut de monaco pour la confédération helvétique concernant les français sauf pour les « barbouzes , et que sur ce pacte de non-agression figure le pacte sur les archives entre moi& les loges d' obéissance françaises et le document disponible à la cada de mon dernier passage devant le juge des personnes majeures protégées personne ne peut revenir dessus situation d' autant plus fâcheuse que vu là où j' ai été trahi par Londres les loges comme le mouvement scout ne sont + que des associations loi 1901 donc pouvant être dissoutes et que ce qui reste de la communion anglicane n' a + de protecteur officiel et que vu le job d' aide médicopsychanalyste qui est le mien **j** en relation avec ce qu' il signifie en terme de géométrie du droit-rétrogradation puis délégation puis transmission- toutes les lignes de renseignement à l' échelle mondiale sont atteintes sauf la mienne et qu' elle-même est sérieusement atteinte , de même il n' y a pas que le marché de la monnaie à être atteint il y a de même les enjeux de l' état civil , vieille récrimination des gaullistes historiques et où les bretons &les québécois sont des privilégiés donc des potentiels guillotinables sur un tel enjeu et où en matière juridique il ne faut pas oublier que seul le droit anglais et le droit Vatican se veulent éternels hors personne ne sait de l' autre côté de la manche qui a trahi au profit de benjamin franklin de même à propos de la volonté de l' archevêque d' alger d' une réconciliation des mémoires il va bien falloir commencer par le commencement c a d un double jamboree unissant scouts comprenant des pieds noirs et scouts algériens un des deux côtés de la méditerranée , chose qui concerne dans mon cas personnel et qui est tout sauf un secret en mayenne mêlant vie privée et fiches de la police n' est pas anodin et qui dans l' histoire singulière des relations franco algériennes il convient de sanctuariser les lois pasqua pandraud annotées des 2 points suivants , la jurisprudence de pierre mazeaud et la notion de fiché s et que de + le fln et l' osas sont des

institutions propres à l' Algérie notant que vis-à-vis de l' unité des chrétiens se trouvera toujours posé le cas de lamennais qui éventé le plan maçonnique dont on voit l' œuvre aujourd'hui plutôt que d'utiliser l' armée du confessionnal et là les catholiques ont hérétiques par rapport aux lefebvristes et aux orthodoxes vu que que fait-on du purgatoire et de la charité à donner à ces âmes de même à propos du document armistice ci-joint il me semble que en droit américain on est libre de choisir entre le statut du coca-cola et celui des écrits posthumes de freud et de sa fille anna de même que chose actée par la chine en cas de litige entre droits d' auteur et droits de l' ingénierie les licenses logicielles feront foi , de même que fait-on de l' opération de la dernière chasse développée par l' amicale de la résistance du morbihan et où mon grand-père n' a pas parlé de son vivant & que marie pierre la mal a toujours été sous tutelle de celui-ci et de loic bouvard & où je l' ai appris de benjamin lui-même la tribulation des juifs en Ille de France fait que nombre de juifs franciliens font souche sur les territoires du groupe de la résistance Bretagne Loire depuis l' affaire de la synagogue des sables d' olonne plutôt que d' aller à Miami où dans le sud de l' état d' israel ce qui amène à terme à poser la question de l' indépendance de la Bretagne et donc d' un état palestinien sachant que vu le poids historiques des bretons dans l' armée françaises mêlant saint justiens et catholiques une indépendance sans alliance est impossible ce qui vaut de même pour les corses dans la police et que en prime en matière diplomatique vue la nouvelle référence de l' armée ruse – la guerre de succession de bretagne – il est impossible d' agir cette guerre visant deux béatifications actées par les canons de l' église c' est donc d' apostasie de l' Angleterre qu' il faille parler , ce qui place le patriarche Cyril en première ligne dans ce dossier vu l' on ne pouvait ignorer, pour rester pudiques, la popularité d' hervé bazin à l' époque les enjeux de l' avortement de même quand l' connaît le fonctionnement du peuple juif que benjami n' a jamais remis en cause et actée par les mathématiciens grecs puis par la suite français , le seul état au monde ne pouvant être qu' une démocratie est bien l' état d' israel et que vis-à-vis du latin et des origines juives de l' église il convient de noter que ibn arabi était en dessous de la réalité quand il affirmait l' impossibilité pour les musulmans d' une mystique numérale par rapport à un monde juif & chrétien uni à terme , ce qui vise les 4 langues canoniques des églises soit l' hébreu l' araméen le grec & le latin , que depuis c' est bien par l' algèbre que que tout se joue & ce de manière incarnée vu les effets du syndrome de Raynaud pour moi sujet où vu la pharmacopée j' ai échangé un danger e mort permanent contre un handicap lourd , dernier point avant relecture , un document audio faisant foi est disponible auprès de monseigneur \*\*\*k, il s' agit de la première synthèse de la problématique communologique , qui est le vice de forme cernant le mystérieux petit juste des derniers temps annoncé par lamennais et qui date des prophètes vu que dans l' ancien testament il est fait référence au mystérieux roi pauvre venu d' un pays lointain qui rétablira la gloire et la royauté en Israël chose authentifiée d' ailleurs par benjamin qui a –toujours d' ailleurs à ma connaissance- dit que ce règne serait très proche et très différent à la fois e celui de salomon de judée et authentifié par un père de chéméré le roi , à l' époque de la grande apostasie seuls lauret stéphanie et moi priions la vierge au sang en en assumant les conséquences ce qui restreint donc les enjeux de fiducia suplicans dans la mesure où si la bientôt actuelle équipe à la maison blanche accepte la médiation de berne pour savoir qui possèdes la bombe numérique du sanctuaire de sainte anna d' auray ou de la mairie de san francisco fait que l' enjeu de la grande tribulation est clos dans la mesure où on saura si le christianisme est unitarien ou catholique par le principe même ce qui fait que la justice d' église étant individuelle ce sera personne par personne et dans le cadre d' une démarche de gentilité manifeste empêchant une confession en règle avec pénitence ferme et que vis-à-vis de cette dernière notion sur un lit e mort je préfères encore le code de 1917 des lefebvristes , être rappelé à dieu plutôt que la notion d' avoir mis ses

affaires en ordre , muni des sacrements de l' église/mort en odeur de sainteté ou né au ciel hors vis-à-vis de ce schisme il est propre à la France et aux usa ce qui est posé la question de la fille ainée de l' église avec la singularité bretonne sur ce sujet qui vise de même les orthodoxes qui eux célèbrent en majorité selon le rituel de st germain de paris en français , les diacres bretons ne célébrant pas les enterrements selon le même rituel que les diacres français , et des pays sans langue officielle vu que la langue officielle de l' église est le latin ce qui clos les précisions nécessairel avec en prime les enjeux de la pastorale des migrants et bien évidemment des juifs convertis au christianisme vu que le latin vis le talmud et pour les léviens les objets de la théologie incarnée le loup , hébreu et le vin et que pour nous deux comme pour la converti in pectore du nonce à paris s' y a joute le magnificat

Notes de relecture avant envoi

A un missel & des rituels validés par rome ne peuvent être remis hors ils visent tous les pharisiens que fait ondes léviens et de la spécificité du rite latin et de l' eucharistie tous rituels confondus et du baptême de même que du retour d' un apostat hors dans le cas d' abel et moi , j' imagine fort que abel prend comme moi l' eucharistie selon le rituel de paul 6 avec le maximum de latin et que lui comme c'est mon cas n' a pas pour autant vu le rituel décidé par un évêque latin agréé ce qui vise le cas précédent de massignon de même que fait-on de l' aumônerie aux armées françaises dans le cas des maronites et donc des baptisés vu que le chiffre est assimilé aux transmissions sans compter le bilan de l' évangélisation des chaldéens dans les fiefs djihadistes dans les banlieues françaises et le nombre invraisemblable de musulmans français & maghrébins baptisés chez les protestants et prenant leur messe le dimanche suivant après confession ce qui est le cas de la convertie in pectore du nonce ? ; de même que fait on en mayenne de la pensée de farid et de l' unicité de l' église paroissiale du \*\*\*et du fait que les évêques français & algériens font leur paperasse dans des conditions dangereuses appuyés par les renseignements intérieur & extérieur français

B ce qui suppose une authentique loi bancaire pour émettre des obligations ou prêter ... , la loi bancaire française est la seule au monde qui ne dépends pas de la clause de sûreté de l' état , dans les faits n vus les enjeux posés ici , la loi bancaire helvétique est appelée à faire foi en droit international , chose d' autant plus manifeste que petit fils de banquier ayant travaillé durant les trente glorieuses , le savoir-faire des banquiers concernés qui n' étaient pas du genre à perdre une bataille sur un crédit s'est définitivement perdu sauf au sein de la dite confédération si l' on fait fi bien évidemment de quelques petites banques privées françaises && britanniques soigneusement repérées par le renseignement chinois

C en oracle absolu donc

D en cause les lois le chapelier sous la révolution française ce qui suppose vu que de + on ne comprend rien à la lenteur de mon dossier quant à son traitement qu'il s'est joué autour de la ville de laval et a été centralisé par la suite à rennes lors de la vacances de cet évêché hors ces deux villes sont surtout des fiefs notoires des orphelins de la veuve & que j' ai toujours refusé d' être un nouveau jaques de moslay , dans les faits ce sera la société qui sera la mienne qui en aura la charge ce qui suppose une facture fiscale particulière chose actée d' ailleurs par mon passage , le dernier , devant le juge des majeurs protégés de laval en audience publique , un précédent , la société labbé à saint brieuc

E cette règle était inconnue du monde païen c' est par le culte de la raison pure qu' elle s' est propagée ce qui implique donc vu le schéma général des mathématiques géométriconumérales , un cercle traversé par une colonne de diamètre dans lequel figure un triangle entrecroisé , un jeu de miroibilité visant la veuve & le croissant et le fait que les encyclopédistes soient postérieurs au christianisme catholico orthodoxe qu' il n' y ait que 2 voies en mathématiques mais et c' est là un acquis du second concile du vatican que ce n' est pas les méthodes de démonstration qui manquent ni les enjeux financiers délirants en termes de transmissions militaires & policières de même que sur le plan économiques qui manquent à condition non pas d' abolir mais de développer le magistère de l' église latine sachant que dans ce domaine faute de la chine , les russes et les iraniens disposaient du personnel compétent , de l' autorité morale nécessaire et des archives hors il en va ici des pions placés un peu partout sur la planète par marie pierre la mal avec l' accord de Loïc bouvard et de mon grand-père maternel avec le fait que benjamin n' ait pas été reconnu par les israéliens ce malgré ses avertissements que la guerre numérique serait totale vue qu' elle atteindrait le langage mathématique lui-même donc par ricochet le langage informatique ce qui place les personnes originaires de lizio , saint marcel et locminé dans le morbihan devant de très lourdes responsabilités de même que en sens inverse les seuls collabos en masse prouvés ayant retenus les idéaux de la résistance que sont les mayennais

F ne vous cachant pas ce que j' ai appris par \*\*\*que ce qui fâche le + les militaires & les diplomates est que ce mandat n' ait pas été entériné vu que les compétences pouvant être développées en autodidactes à peu de frais sont en occident des disciplines stratégiques ce qui suppose par ricochet un statut des autodidactes & sans aller jusque' aux usa que l' Europe n'égalera jamais accepter que dans l' enseignement supérieur français on puisse envisager le sur épreuve valant titre ce qui vaut de fait déjà pour les diplomates les policiers& les militaires vu les spécificités de leur métier

G de même que le franc suisse, il me semble que la dette des usa n' est pas forcément battue en dollars et que aux usa n' importe qui peut battre monnaie ce qui suppose donc une liberté en ce domaine hors vu que je puis émettre des obligations comme bon me semble il va de soi que ce qui sets surtout un plan de relance économique de l' europe par le biais de la France c' est bien la souveraineté juridique de l' euro , monnaie vaticane et française donc qui est en jeu de même que celle de la confédération helvétique et d' Israël qui sont en jeu , en clair ni le panthéon ni la cathédrale de reims ni le mu r des lamentations ni le droit international garanti aujourd ' hui faute de la suède par le biais de berne

H placés en épargne rechargeable afin d'éviter de sombrer en catastrophe en cas d'imprévu dans la spirale de l' usure avec faillite personnelle où les créanciers ne récupèrent pas grand-chose finalement

I de même que la gériatrie allemande dépend de fait de la bonne volonté du denier du culte slovaque ce qui clos net le relativisme des mœurs en Belgique en France et en Allemagne et donne sur bien des points raison au patriarche cyril sur le mot nazi , les russes n' ont + qu' à se retirer gentiment d' ukraine , la crédibilité de l' occident est atteinte L ce qui suppose les précisions nécessaires tenant acte que contrairement à ce qu' à dit un haut gradé des loges françaises sur ce sujet il n' y a pas que le second concile du vatican abattre pour les ennemis de l' église il y a également les conciles de trente et dle premier du vatican , dans l' ordre et que l' on joue dès el départ avec abel et moi avec

les héritages de 2philosophes qui + que francs-maçons ont surtout été maçons que sont voltaire & joseph de maistre dans le domaine de la philosophie de l' homme sujet sensible en France et que là il y a litige nous n' aurions pas dû être saqués il y a trente ans amis repérés hors vu les sujets de préoccupations philosophiques qui ont été les nôtres à l' époques non seulement il y a le précédent de michel foucauld mais de même l' un comme l' autre auraient été « approchés » assez vite sur le plan comptable Restant à votre disposition en ces heures les plus graves et les plus solennelles & où si ma tâche douloureuse prend fin , je suis on ne peut plus conscient des difficultés qui vous attendent en un avenir qui vous oblige à être placés devant vos responsabilités concernant le sort de la planète quantà sa survie même , responsabilités sont les vôtres aujourd'hui vu que vous êtes placés devant vos paroles publiques très saint père , monsieur le président , monsieur **bourgès**